

*À moins de 10 jours de la 79<sup>e</sup> édition de la Course internationale Saint-Ursanne-Les Rangiers, les préparatifs vont bon train. L'organisation attend les pilotes et le public de pied ferme les 17 et 18 août prochains.*

Près de 200 pilotes, dont une quarantaine qui courent pour le Championnat européen, seront de la partie. Vous trouverez plus d'informations sur notre plateforme internet [www.rangiers.ch](http://www.rangiers.ch), sur l'application *Spotity* ainsi que via nos réseaux sociaux.

**Le public et la course**

Quelques changements sont à prévoir pour le public au lieu-dit « Petit Susten ». Un accord a été conclu avec les propriétaires des terrains adjacents et ainsi une surface privée sera mise à disposition des spectateurs.

Des indications précises pour l'accès à cette parcelle seront données sur place. Des transports spécifiques et un ravitaillement seront mis en place par l'organisation de la course. Les temps d'attente pour les bus seront un peu plus longs mais le jeu en vaut la chandelle puisque cette boucle reste un passage-clé de la compétition jurassienne, unique manche helvétique du Championnat d'Europe de Montagne.

La Course, qui soufflera ses 80 bougies l'an prochain, se déroule sur une route qui doit recouvrer ses règles dès que la compétition a tiré son rideau. Pour sensibiliser les utilisateurs de la route cantonale hors période de course et ainsi garantir le respect des règles de la circulation routière, la tranquillité et l'équilibre environnemental du site, un groupe de travail, placé sous l'égide du Gouvernement jurassien, en collaboration avec les propriétaires des terrains adjacents, la Police, les Services des Infrastructures, de l'Environnement, de l'Économie rurale et de l'Office des Sports, a été créé et se réunira avant le 5 septembre prochain.

Au plaisir de vous voir nombreuses et nombreux la semaine prochaine.

*[www.rangiers.ch](http://www.rangiers.ch)*

Contact :

Jean-Claude Salomon, Président de la course, +41 79 334 35 84